

Concevons ensemble le futur de la place de jeux et de rencontre des Daillettes

Synthèse des demandes issues du sondage, de la boîte à idées et des micros-trottoirs

1. Processus mené

En mai 2023, plusieurs actions participatives ont été menées pour identifier quels étaient les besoins et envies des habitants, écoles et crèches de Pully concernant le réaménagement des trois places de jeux : celles de l'Emilienne, de Mallieu et des Daillettes.

- Une lettre a été envoyée aux riverains des trois places, leur annonçant que la place de jeux allait être réaménagée et leur demandant leurs envies concernant ce réaménagement au moyen d'un sondage.
- Un grand panneau a été posé sur les places en question, annonçant que la place de jeux allait être réaménagée et demandant aux usagers leurs envies concernant ce réaménagement (une liste d'exemples d'activités possibles était affichée), avec un QR code menant au sondage.
- Une boîte à idée physique a été installée sur la place de jeux.
- Des micros-trottoirs ont été organisés sur chaque place de jeux à trois moments différents : le matin, en fin de journée, le samedi.

Au total, **340 personnes** ont fait part de leurs envies et besoins concernant ces réaménagements :

- Emilienne : 192 réponses
- Daillettes : 82 réponses
- Mallieu : 67 réponses

2. Contexte et usages actuels du parc des Daillettes

Le parc est l'un des seuls parcs du quartier et son environnement est agréable. D'après certains retours issus des micros-trottoirs, le parc est moins utilisé depuis que le toboggan a été enlevé. Il est difficile de savoir que c'est un parc public car il est peu visible et il n'est pas dans un lieu passant du quartier. Quelques personnes viennent parfois y lire. Il est situé à proximité d'un lieu de balade dans la forêt.

3. Forces du parc

- La tranquillité du parc.
- Les arbres, la nature.
- Les hautes herbes.

4. Faiblesses du parc

- Les jeux actuels ne sont que pour les tout-petits.
- Il est difficile pour les personnes âgées de se rendre jusqu'en haut du parc.
- La pente rend beaucoup de jeux difficiles.
- Chiens : il y a eu une dizaine de commentaires négatifs sur les chiens dans le sondage.

5. Envies principales des habitants

- Manger un morceau, pique-niquer entre amis.
- Être en contact avec la nature et regarder le paysage.
- Jouer avec le terrain.
- Grimper.
- Bouger avec son matériel et avec du matériel installé.
- Cueillir des fruits.

- Jouer au ping-pong.
- S'y promener, promener son chien.
- Jouer librement (frisbee, ballon).
- Faire de la balançoire.
- Jouer à des jeux formels (échec, pétanque).
- Discuter entre voisins.
- Faire de la trottinette, du vélo.
- Lire, travailler, étudier.
- Retrouver le toboggan.

6. Prochaines étapes

- Conception du parc tenant compte, dans la mesure du possible, des demandes issues de la démarche participative : hiver 2023-24.
- Présentation publique du projet : été 2024.
- Travaux de réaménagement : automne 2024.